
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  OS  FUNDOS
MUNICIPAIS NA ÁREA DO TURISMO, CONFORME
ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Há na área do turismo, criados, respectivamente, pelas Leis Complementares

nºs.:  2.724  de  2015  e  2.918,  de  2018,  os  Fundos  Municipais  de  Turismo  e  de

Equipamentos Turísticos.

Não  temos  encontrado  no  Diário  Oficial,  conforme  determinado  em  lei,  os

balancetes  trimestrais  dos  fundos  municipais  publicados,  e  buscando  no  Portal  da

Prefeitura, os dados estão atrasados quanto a isto a mais de ano e incompletos (vide

anexo).

Durante a reunião ordinária 16ª da Comissão Permanente de Cultura, Esporte,

Turismo,  Recreação  e  Lazer,  a  questão  foi  tratada  pelos  que  ali  se  manifestaram,

lembrando  o  COMTURP e  o  Ribeirão  Preto  e  Região  Convention  &  Visitor  Bureau,

desconhecerem saldo disponível e balancetes dos respectivos fundo e uso dos recursos

eventualmente disponíveis.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Solicitamos encaminhar os balancetes trimestrais referentes aos anos de

2021 e 2022 dos Fundos Municipais:  de  Turismo e o  de Equipamentos

Turísticos.

2. Informar segundo a legislação a que órgão ou gestor cabe determinar o uso

dos recursos de cada um dos dois fundos, e se o uso dos recursos nestes

dois anos, ocorreu com a formal autorização dos mesmos.

REQUERIMENTO Nº 8132/2022
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Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste no prazo legal,  acerca das

questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 30 de novembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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